

Forums pour les joueurs

1 er jour d'une nouvelle vie

Par Trodor Posté le 03/09/2023 à 08h06

Bonjour à tous

Ça y est c'est le début en espérant que ça dure très très longtemp,

Après avoir encore jouer je crois que j'ai du dépenser plus de 30 000 e en 5 ans

J'ai perdu tout ce que j'avais de côté et j'ai faillit perdre ma femme et ma fille donc j'ai enfin eu le déclic de me dire que je devais arrêter ce que je me suis déjà répéter plus d'une fois

Mais cette fois ci j'en est vraiment l'envie pour moi pour une fois alors j'espère que ce seras enfin là bonne

Je me dis que ma fille et ma femme mérite une belle vie c'est ce qui me donne la force pour arreter

Mais je sais que ce seras très dur

Je suis interdit de jeux en ligne depuis 1 ans et demi

Mais comme de par hasard j'ai un tabac juste en bas de mon appartement alors vous connaissez je fais mon paris à 45 le temp de descendre à 48 je suis au tabac et voilà

Je peux faire je ne sais combien de Paris vue que le tabac est ouvert aussi le dimanche jusqu'à 20h30

Allez le 1 er jour d'une nouvelle vie

Dès le réveil mes pensée vont vers les jeux

Mais j'ai une famille qui me soutient alors on y crois ??????????????????????????

5 réponses

Jevaisyarriver - 08/09/2023 à 19h36

Bonjour !

Votre poste est motivant...

Je suis dans la même situation...

Trodor - 11/09/2023 à 07h20

Bonjour faut tenir bon
J'ai quand même joué 50 e en 1 semaine et demi mais bon

Je sais que j'arriverai pas à arrêter aussi facilement je me dis que au lieu de jouer 500 e dans le mois si j'arrive à ne jouer que 100e déjà
Ce sera 400e d'économiser

Franchement je ne ressent plus ce truck de jouer tout les jours c déjà un bon signe

Mais je ressent quand même l'envie d'aller faire mon petit paris de la semaine

Là je suis à 50 e depuis 1 semaine et demi
Maintenant j'arrête jusqu'à la fin de mois

On tient bon au maximum

Lupti34 - 18/09/2023 à 10h08

Salut trodor , alors on en est où ? Pour moi 50 euros c'est déjà de trop , c'est sûr que c'est mieux que 500 mais tu laisse une porte entre ouverte qui peut très vite s'ouvrir en grand si tu vois ce que je veux dire . Comment tu te sens ? Tu arrives à tenir ? Courage !

Trodor - 18/09/2023 à 19h34

C dur dur dur mais je tiens bon surtout pour demain la LDC mais ça va le faire .

Je me suis lancé un nous défi tenir bon jusqu'à noël ????????

Pour pouvoir offrir un beau cadeau à ma femme et ma fille

Bben - 20/09/2023 à 07h23

Bonjour je suis dans la même situation c est horrible ce putain de jeux me monte à la tête je vais tout perdre pourtant je continue je ne sais pourquoi je suis à bout